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例会報告 第２７０３回 令和２年１０月２２日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：西田 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ：中平様（宿毛市商工観光課） 

      柴岡様（宿毛市商工観光課） 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

本日は大島桜公園の整備の予定でしたが、あいにくの雨で通常の例会の形に

させていただいております。先週無事に３クラブ合同の米山協議会の例会をさ

せていただきました。皆様ありがとうございます。先般、すくもやけんと言う

ことで宿毛の有志の方が花火を上げるということで RC からも寄付をさせてい

ただいておりますが、本日くらいからすくもやけん 2020 で YouTube に花火の

模様をアップしているようです。ここ最近朝夕めっきり寒くなって来ておりま

すので皆さん体調を崩されないように気を付けて頂きたいと思います。 

 のちほど宿毛市商工観光課の中平課長補佐のほうから卓話を頂けるという

ことでよろしくお願いいたします。 

 

■幹事報告  有田幹事                         

■宿毛地区地域安全協議会より： 

・８．９月の活動と広報 

■中村ロータリークラブより： 

・例会変更 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・第４２回バギオ訪問交流の旅のご案内 

■高松グリーンロータリークラブより： 

・新会長就任のご報告 

■宿毛マラソン実行委員会より： 

・宿毛マラソン実行委員会第１回総会の開催について 

 

 

欠席届  ７名 

 

■委員長報告                              

ゴルフ愛好会 西田会員 

宿毛４団体親睦ゴルフコンペ、宿毛青年会議所、宿毛青年会議所シニアクラブ、

宿毛ライオンズクラブ、宿毛ロータリークラブの４団体です。１１月２９日に

あります。 

 

■プログラム  筒井会員                        

商工観光課の活動 

中平様（宿毛市商工観光課） 

宿毛市の人口は令和2年7月から2万人を切って、10月現在で19,930人とな

っています。世帯数としては10,080世帯、男性が9,360人、女性が10,570

人、女性のほうが多いです。人口については一年間で平均したらだいたい

275人減少しております。平均の世帯人数は1.97人です。 

宿毛市商工観光課の業務についてですが、商工部門と観光部門、2つの基

本柱で事業を進

めています。先

程の人口の話か

らもわかります

ように人口が減

るということは

事業を行う上で

観光の人口を増

やしていかない

と地域の経済が

成り立たないと

いう状況になっていると思いますので、今後も観光課としては観光を色々

呼び掛けをして外から世界から人を呼びたいと考えております。そういう

中で今年は新型コロナの影響で観光が被害にあったということもあって商

工部門の事業と致しましては、通常の商工の取り組みに加えて新型コロナ

対策として取り組んだ事例が今年ありますのでそちらのご紹介させていた

だきます。 

まず、宿毛市コロナ対策緊急支援給付金と言いましてこちらは一事業者当

たり10万円の給付金を給付するものです。こちらは申請件数が今日現在で

618件ございます。来年の1月31日まで申請が可能ですので機会がありまし

たらご利用ください。 

続きまして宿毛市休業要請協力金というのが主に飲食店を対象としたもの

です。一事業者当たり30万円を支給するもので申請件数は173件ありまし

た。こちらは6月30日をもって終了しております。 

続きまして宿毛市中小企業新型コロナウイルス感染症対策事業費補助金。

こちらは中小企業の方が新型コロナ対策を行うにあたって設備投資や消耗

品を購入するのに充てられる補助金として4/5の補助率で上限が50万円と

いう補助金を創設致しました。申請件数149件ありまして9月30日をもって

予算が一杯になりまして受付は終了しております。 

他には新型コロナ対策の取組宣言店という取り組みをやっておりまして、

飲食店とかにチラシを貼っております。こちらの申請件数が115件になっ

ております。是非このチラシを貼っているお店を積極的にご利用いただけ

たらと思います。 

続きまして新型コロナ対策のクラウドファンディングを実施いたしまし

た。こちらは5月29日から8月26日までインターネットを使って寄付を呼び

かけ、寄付の総額としては2,263,000円を集めることが出来ました。こち

らについては新型コロナ対策に使わせていただく予定となっています。 

次にマイナンバーカードというのがあるのですが、こちらについては今年

になって国の方からマイナポイントと言って持っている方に5,000円分の

ポイントを付与するという事業がありまして宿毛市としても取り組んでい

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



ますが、更にマイナンバーカードの普及を図る為に宿毛市独自のマイナン

バーカード普及促進事業として地域振興券というのを11月から使えるよう

に準備しています。お持ちの方もしくは1月15日までに申請をされた方を

対象に1万円分の地域振興券を発行して宿毛市内の登録店舗で使えるよう

な形になっています。現状でマイナンバーカードの宿毛市の普及率は20％

くらいです。 

その他の商工課の取り組みとしては、宿毛市販路開拓支援事業費補助金と

いうのがあります。市内の事業者の皆さんが販路の開拓や新しい商品の売

り込みをする為に展示会や見本市、商談会へ出張する際の経費の一部を補

助するという制度もあります。 

 

柴岡様（宿毛市商工観光課） 

イベント等を観光

振興の一つとして

やっておりまし

て、今出来る新型

コロナ対策をしっ

かりした上で屋外

イベントであると

か、三密を避けな

がら随時イベント

を行っていく状況

です。夏にサイクリングイベントがありましたが、それ以降は新型コロナ

対策をしっかり行いながら屋外イベントをメインにどんどんやっていこう

と考えています。今週の日曜日にサイクルフェスティバルがあります。主

催は生涯学習課になりますが、ご興味がございましたらお越しいただけた

らと思います。ハード部門についてですが、サニーサイドパークの魅力回

復を商工観光課で考えております。令和二年度にサニーサイドパークにつ

いては基本構想実施計画を立てて令和三年度に工事を着工して魅力を回復

しようという事になっております。大島桜公園の話も出ましたが、前年度

サイクリングロードが出来ましたが、あと咸陽島という魅力ある観光資源

もございます。咸陽島を含め大島全体については令和三年度以降に大きな

整備を進めていければと思っております。 

 

■ニコニコ                               

有田会員                         2,000円 

  息子がバンドデビューしました。 

 

■出席報告                                

５４．１７％ 


